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射水市教育委員会８月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和４年８月３０日（火）   開会 午後 ３時００分 

                     閉会 午後 ４時３０分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、塩谷事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡教育委員会事務局

次長、星野学校教育課長、寺島教育センター所長、小竹中央図書館長、小谷内学校   

教育課副主幹、安元学校教育課長補佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯

学習・スポーツ課長補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）令和４年９月射水市議会定例会会期日程（案）について 
   教育委員会事務局長が、資料１に基づき説明した。 
（２）令和４年９月一般会計補正予算（案）について 
   教育委員会事務局長が、資料２に基づき説明した。 
（３）射水市立小杉小学校プール改築（建築主体）工事請負契約について 
   教育委員会事務局長が、資料３に基づき説明した。 
 
３ 議案 
（１）射水市小中学校医療的ケア運営協議会設置要綱の制定について 
   学校教育課長が、資料４に基づき説明し、可決された。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）休日の学校部活動の地域移行のモデル事業について 
   学校教育課長が、資料５に基づき説明した。 
（２）スポーツ推進コーディネーター（地域おこし協力隊）の任用について 
   教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料６に基づき説明した。 
（３）射水市社会教育委員会議の概要について 
   教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料７に基づき説明した。 
（４）射水市スポーツ推進審議会の概要について 
   教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料８に基づき説明した。 
（５）令和４年度第１回射水市図書館協議会について 
   中央図書館長が、資料９に基づき説明した。 
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（６）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が、資料１０に基づき説明した。 
 

５ その他 
（１）学校教育課長が、射水市立小中学校に対する学校給食食材費高騰対策支援につい 

て説明した。 
（２）教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、令和５年度二十歳の集い 

について説明した。 
（３）次回教育委員会の開催日時について 
   ９月２８日（水）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
６ 議 事 
（１）射水市小中学校医療的ケア運営協議会設置要綱の制定について 

[委 員] 医療的ケアを行うのは誰なのか。 

  [事務局] 訪問看護ステーションから看護師を派遣してもらい実施する。 

  [教育長] 校外活動、宿泊学習等の際については、保護者の方と調整が必要となる。 

       教育委員会では協議会を、児童生徒を受け入れる学校では安全委員会を設置し 

      て実施体制を整えるものである。 

  [委 員] 吸痰であれば保護者が行うケースがある。 

  [事務局] 保護者が、毎日学校での医療的ケア行為を行うことは難しい。 

       教育委員会として体制を整えることは責務であり、今回、協議会を設置するも 

      のである。 

  [教育長] 医療的ケアを行ってくれる人材が不足しており、学校に常駐できないことが課 

題である。 

          

 （２）スポーツ推進コーディネーター（地域おこし協力隊）の任用について 

  [委 員] 過去の地域おこし協力隊の募集の際には、決定まで時間がかかった経緯があ 

る。特色ある方に応募してもらえるよう、ＳＮＳやホームページを活用した発 

信をお願いしたい。 

 

 （３）令和４年度第１回射水市図書館協議会について 
  [委 員] 本を読む子どもと読まない子どもに差がでている。中央図書館では、様々な 

イベントを実施されている。アピールをしていただくとともに、４月２３日の 

子ども読書の日などは、小学校にお知らせするなど連携をお願いしたい。 

  [委 員] 図書館は、知る自由を保障する必要不可欠なものと考えている。スマホ等 

      が普及している中、本を通して五感に触れることは大切であり、小さい頃か 

ら図書館に足を運んでもらえるよう、しっかりとＰＲをお願いしたい。 

 

午後４時３０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


